
Mardi 4 juin 2024, salon du personnel pavillon Sauriol
8~ rencontre du conseil d’établissement (CÉ) 2023-2024

MEMBRES PRÉSENTS
Personnel (autre) CommunauteEnseignantsParents

ulie Daneault prof
Chanez Benchoubane Caroline Lemelin
Étienne Rouleau

Geneviève Létourneau
Geneviève Chêné Cloutier

~

Fiza D’Orléans
Layla Chamek
Cyrielle Ferraro, subs.
Dominique Gohier, subs,

M. Christian Lacombe, directeur, et Étienne Rouleau, président et animent la réunion.
Secrétaire Chanez Benchoubafle

Ouverture de la séance 18h40

1. Accueil, présences et vérification du quorum

Le quorum est validé.

2. Adoption de l’ordre du jour
Proposé par Julie Daneault
Appuyé par Geneviève Chéné Cloutier
Adopté à l’unanimité

3. Adoption du compte rendu de la rencontre du mois de mai 2024

Proposé par Geneviève LetoumeaU
Appuyé par Karoline Labelle
Adopté à l’unanimité



4. Mot de la direction

Suivi de la dernière rencontre:

4.1. Nouvelles des nôtres

Nous sommes présentement à la phase du recrutement des enseignants.
Lors de la séance de mutation libre, le poste en 4~ année et celui en orthopédagogie à 40% ont
été comblés. Par contre, à cette séance, quatre enseignantes de notre école ont choisi une
nouvelle affectation.
La prochaine phase est donc l’affichage pour les enseignants sur la liste prioritaire.
Il y aura donc 3 postes d’accueil, le poste de la classe combinée au V cycle, les postes des
spécialistes en arts plastiques et musique ainsi que le poste en soutien linguistique qui restent
aussi à combler. Les postes qui ne seront pas pris seront mis à nouveau à l’affichage.

4.2 Budget pro forma 24-25 (pour adoption)

La CSSDM ne diminuera pas le budget de l’école cette année mais il sera peut-être revu à la
hausse selon les règles de MEQ. M. Lacombe présente le budget pro forma.
Au niveau des ressources humaines octroyées par le CSSDM, cela demeure sensiblement la
même chose à l’exception de la baisse de 50% du 3e poste de secrétaire. Pour le budget de
fonctionnement, il y a une légère baisse, car le nombre d’élèves au 30 septembre 2023 était
moindre qu’en 2022.
Pour les allocations complémentaires, il y a certaines hausses de budget. Compte tenu de
l’augmentation des salaires, cela ne permet pas vraiment de bonifier beaucoup les services. Il y
a tout de même eu l’ajout d’un poste en éducation spécialisée.

Proposé par Christian Lacombe
Adopté par Christine Harel
Adopté à l’unanimité

4.3 Évaluation plan de lutte 23-24 (pour adoption)

M. Lacombe présente l’évaluation du plan de lutte à la violence et à l’intimidation. Celle-ci a
été faite en fonction du sondage fait auprès des élèves et du personnel de l’école.
Malheureusement, les objectifs n’ont pas été atteints. Même s’il y a eu une légère amélioration,
cela n’est pas suffisant. Il est à souligner que plusieurs actions comme l’utilisation de
l’application Moozoom ont été mises en place tardivement, mais semble porter fruit.
Tenant compte de ces éléments, le remaniement du plan de lutte se fera à la rentrée et sera
adoptée dans les premières rencontres du CÉ de l’année 24-25.

Proposé par Christian L~combe
Adopté par Kareen Villeneuve
Adopté à l’unanimité



4.4 Projet Harmonie

4.4.1 Contribution des parents (pour approbation)

Le processus de sélection des élèves de l’Harmonie pour l’année scolaire 24-25 est terminé.
Pour financer çe projet, des campagnes de financement, auront lieu. M. Lacombe suggère de
maintenir la contribution parentale à 120 $.

Proposé par Christian Lacombe
Approuvée par Dominique Gervais
Approuvé à l’unanimité

4.4.2 Sélection des élèves (pour approbation)

Suite aux critères de sélection, 17 élèves ont été retenus pour l’Harmonie.
Une liste d’attente est donc établie pour palier le départ d’une des personnes déjà sélectionnée
(s’il y a lieu).
Selon nos critères, un tirage au sort doit être fait par les membres du CÉ pour déterminer l’ordre
de la liste d’attente. L’ordre est donc le suivant:

1) Céleste
2) Agathe
3) Kathy
4) Amélie B
5) Layla

5. Mot du président

5.1 Lettre à la mairie d’Ahuntsjc CartjervjJJe (sécurité aux abords de l’école)

Une lettre a été écrite par Geneviève Letourneau pour ~teipeler l’affondissement quant à la
sécurité aux abords des écoles et les dangers qui guettent les enfants aux risquent d’accident. Ii
est proposé que cet-te lettre soit envoyée à Jérôme Normand, conseiller de l’arrondissement
Ahunt-sic Cartiervflle

Proposé par Geneviève Letourneau
Appuyé par Caroline Lemelin
Approuvé à l’unanimité

6. Date de la prochaine rencontre

4 septembre 2024 (18h30)
L’assemblée générale sera la 18 septembre



7. Varia

Service de gardiennage : Il est proposé aux parents un service de gardiennage pour les parents
qui participent au CÉ.
Il faut évaluer les besoins des parents et essayer de mettre en place une méthode pour permettre
à plus de parents de participer sans qu’il y ait un souci de gardiennage.

On a jusqu’ au 30 juin pour déposer le rapport annuel. De ce fait, Étienne Rouleau et Christian
Lacombe sont à peaufmer le document qui sera remis à temps au secrétariat général, mais remis
aux membres du CÉ à la rencontre de septembre.

8. Levée de l’assemblée

Levée de l’assemblée 19h34

9. Souper des membres du CÉ et de l’OPP /

À’ W £~

Etienne Rouleau Christian Lacombe
Président Directeur de l’école

C


